

Saint-Cast-le-Guildo

## Voile. Un week-end de rêve pour les jeunes



*Jeunes, éducateurs et bénévoles réunis avant de partager un repas et visionner photos et vidéos prises pendant cette journée.*

Ce week-end, 44 jeunes de 12 à 18 ans, « malmenés par la vie » et venus de diverses régions, ont été reçus par 21 plaisanciers qui bénévolement ont consacré du temps à les accueillir et à leur faire découvrir la mer et la voile dans le cadre de l'Aigl (Association initiatives grand large). Après une nuit dans les bateaux, ils sont partis jusqu'aux Ébihens où de nombreux jeux ont été organisés sur la plage. La mer était légèrement houleuse, mais le soleil

magnifique et les jeunes enchantés.

### « Week-end génial »

Sadou, jeune de 13 ans qui vient de Saint-Malo, raconte : « Week-end génial, c'était vraiment bien avec des bénévoles gentils et motivants ». Maxime, éducateur spécialisé qui vient de Betton et a déjà participé à deux événements identiques dans d'autres régions, précise que l'ambiance est familiale et conviviale : « Les bénévoles

ont transmis leur amour de la voile permettant aux jeunes de sortir de leur quotidien. Cette association est importante pour l'inclusion de ces jeunes ». Visite de la Trieux (vedette de la gendarmerie maritime), éclatement d'un radeau de sauvetage par la SNSM puis dimanche matin, une promenade en mer jusque Fort-la-Latte ont agrémenté ce week-end, dont les jeunes, mais aussi les bénévoles, garderont un très beau souvenir.